

Variedad de yuca Corpoica Tai

Esta variedad de yuca industrial para la región Caribe presenta alto rendimiento y contenido de materia seca, convirtiéndose en la variedad más utilizada en la agroindustria del almidón en esta región. En los departamentos de **Sucre**, **Córdoba** y **Bolívar** alcanzó un rendimiento promedio de 20,5 toneladas por hectárea con un ciclo productivo menor a 9 meses, un 14,5% superior al rendimiento de la variedad alternativa Corpoica Verónica.



Impacto social

- Aumento en la capacitación de los productores en el manejo integrado del cultivo y en buenas prácticas de procesamiento como secado, picado, empaque, almacenamiento y peso del producto.
- Organización de pequeños productores para establecer acuerdos de comercialización del producto.



Impacto ambiental

- Realización de prácticas de conservación del suelo, como siembra en caballones, establecimiento de tiempos de descanso después de algunas cosechas, aplicación de abonos orgánicos, entre otros.



Impacto económico

El beneficio económico adicional para los productores —atribuible a AGROSAVIA*— que se obtuvo en 2019, por el uso de esta tecnología, se estima en

* Estimando que la atribución de AGROSAVIA en la generación de este impacto es del 45%.



Tobinson Cogollo, Ciénaga de Oro (Córdoba)

4.786
hectáreas



\$1.228
millones

Aliados en la generación de impacto:

Centro Internacional de Agricultura Tropical (CIAT); productores de yuca de la región Caribe colombiana; Consorcio Latinoamericano y del Caribe de Apoyo a la Investigación y al Desarrollo de la Yuca (Clayuca); unidades municipales de asistencia técnica agropecuaria (Umata) de Bolívar, Córdoba y Sucre; Almidones de Sucre S.A.S.